

# Bhabinkamtibmas Desa Cidadap Polsek Simpenan Polres Sukabumi Lakukan DDS dan Cooling System untuk Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Sep 4, 2024 - 15:32



*Bhabinkamtibmas Desa Cidadap Polsek Simpenan Polres Sukabumi Lakukan DDS dan Cooling System untuk Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024*

Menjelang Pemilu Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, Bripka Purnama Sidik, S.H., melakukan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Cooling System di Kampung Mariuk, Desa Cidadap, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah timbulnya potensi konflik di tengah masyarakat menjelang Pemilu.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Purnama Sidik memberikan sejumlah imbauan penting kepada masyarakat, di antaranya agar mendukung kinerja Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pemilu 2024. Beliau juga menekankan pentingnya menolak berita hoaks serta ujaran kebencian berbau SARA yang dapat memecah belah persatuan.

Selain itu, penjelasan mengenai Cooling System disampaikan sebagai langkah antisipasi terhadap perpecahan di masyarakat, dengan harapan Pemilu dapat berlangsung dalam suasana yang aman dan damai. Bripka Purnama juga memberikan sosialisasi terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), mengimbau warga untuk tidak mudah tergiur oleh tawaran kerja di luar negeri.

Tak hanya itu, para remaja juga diingatkan untuk menjauhi kenakalan remaja, seperti seks bebas, narkoba, tawuran, serta penggunaan knalpot bising. Imbauan juga disampaikan kepada masyarakat agar tidak membakar lahan sembarangan dan tetap waspada terhadap bencana alam akibat curah hujan yang tinggi.

Dalam upaya menjaga keamanan lingkungan, warga juga diajak untuk proaktif melaksanakan Pos Kamling guna mencegah tindak pidana, khususnya pencurian kendaraan bermotor. Masyarakat diharapkan segera melaporkan hal-hal mencurigakan kepada pihak Kepolisian Sektor Simpenan atau Bhabinkamtibmas setempat.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan kondusif, mencerminkan sinergi antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban jelang Pemilu 2024.